



BOLETIN OFICIAL

DEL

OBISPADO DE SALAMANCA



NUEVOS CARDENALES

En el Consistorio del 27 de Noviembre último fueron creados Cardenales de la Santa Iglesia Romana, el Excmo. y Rdm. Sr. Nuncio Apostólico en España y los Excmos. é Ilmos. Sres. D. José María Cos, Arzobispo de Valladolid, y D. Enrique Almaraz, Arzobispo de Sevilla.

Inmensa satisfacción experimentamos al ver elevado á la dignidad altísima del Cardenalato al dignísimo representante de la Santa Sede en nuestra Patria, y á nuestro Rmo. Metropolitano, y al salmantino ilustre que hoy ocupa la Silla de San Isidoro.

Nuestro Excmo. é Ilmo. Sr. Obispo, el Venerable Clero Catedral y Parroquial de la diócesis y su Seminario Pontificio, del que fué alumno y profesor el Emmo. Sr. Almaraz, al felicitar de corazón á los insignes Purpurados, hacen votos fervientes para que sobre ellos descieran las gracias y auxilios que necesitan para responder á lo que Dios y la Iglesia esperan de tan meritorios y esclarecidos Prelados.

